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ICANN73 | Forum virtuel de la communauté – Réunion de synthèse du GAC 
Jeudi 10 mars 2022 – 15h30 à 16h00 AST 

  

MANAL ISMAIL: Je crois que nous avons déjà Brajesh dans la salle Zoom du GAC.  

 

BRAJESH JAIN: Oui, je suis là, merci Manal.  

 

MANAL ISMAIL: Merci Brajesh, vous êtes le bienvenu au GAC. Comme nous l’avons dit, 

nous accueillons avec plaisir un orateur du comité de nomination. 

Comme vous le savez, le GAC envoie au fait des contributions une fois 

par an au comité de nomination du GAC, suivant les critères du point de 

vue gouvernemental pour que le comité de nomination puisse s’en 

servir pour les processus d’élection pour les postes de direction de 

l’ICANN.  

 Cette année nous avons partagé les critères du GAC avec le comité de 

nomination, cela a eu lieu hier. Encore une fois, Brajesh, je vous 

souhaite la bienvenue et vous cède la parole.  

 

BRAJESH JAIN: Merci, Manal. Je vous remercie vous et le GAC de me permettre de faire 

ce travail de diffusion interne/externe de la part du comité de 

nomination pour 2022. Je peux dire que la période a été étendue du 
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11 mars au 15 mars. Il nous reste encore 5 jours pour finir avec les 

candidatures, donc si quelqu’un s’y intéresse, si quelqu’un veut occuper 

un poste de direction, il peut présenter sa candidature maintenant.  

 Je voulais parler du comité de nomination. En premier lieu, nous ne 

désignons pas la personne, nous sélectionnons parmi toutes les 

candidatures qui sont présentées au comité de nomination 2022 des 

personnes pour occuper des postes à l’ICANN. Il faut savoir que le 

NomCom a un fonctionnement indépendant du conseil 

d’administration, des organisations et comités consultatifs.  

 Par exemple, j’ai été sélectionné par une organisation de soutien 

comme dirigeant, ou par un comité consultatif comme un dirigeant, 

mais il ne me dirige ni ne m’oriente pas dans mon travail au sein du 

NomCom et il en va de même pour tous ceux qui font partie du 

NomCom.  

 Le comité de nomination cherche fondamentalement des dirigeants 

des différents contextes professionnels, géographiques de manière très 

diversifiée et en recherchant un équilibre. Ce que nous visons c’est la 

conscience des différentes cultures, la connaissance professionnelle et 

une expérience dans le conseil d’administration ou dans des postes de 

direction, l’expérience pertinente dans le domaine juridique, 

technologique, des affaires ou dans des secteurs sans but lucratif.  

 La personne qui présente sa candidature doit avoir des informations sur 

tout ce qu’il se passe au sein de l’ICANN ? Non, bien sûr que non. Il peut 

s’agir d’une personne venant du dehors, qui n’est pas dans l’ICANN, et 

cette personne pourrait de toute manière être bon candidat. Donc la 
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question est : pourquoi quelqu’un présenterait-il sa candidature ? Parce 

que cela nous donne l’occasion de faire partie et d’influencer peut-être 

la politique mondiale sur l’internet.  

 Et cela permet aussi d’obtenir ou d’acquérir des compétences 

professionnelles, cela nous donne l’occasion de collaborer avec 

différentes personnes, différentes personnes de l’industrie et participer 

à la communauté mondiale. L’information, la manière dont nous nous 

servons de l’information, se trouve sur ce site web.  

 Prochaine diapo.  

 Comme je l’ai dit, nous recherchons des dirigeants, 3 membres pour le 

conseil d’administration de l’ICANN. Comme vous le savez, il y a 

8 membres désignés par le comité de nomination. Et chaque année il y 

en a 3 ou 2 qui viennent du NomCom. Cette année nous recherchons 

3 membres pour le conseil d’administration de l’ICNAN. Cette année, 

nous recherchons aussi un membre pour la PTI, pour le conseil de 

direction de la PTI qui sont les identificateurs techniques des bureaux 

d’enregistrement et des opérateurs de registre.  

 Cette année, nous allons élire aussi des représentants pour l’ALAC, et il 

s’agit de postes disponibles pour l’Europe et l’Amérique du Nord parce 

que ce genre de postes sont des postes régionaux. Cette année c’est 

l’Europe et l’Amérique du Nord.  

 Un membre de la GNSO, cette année aussi le NomCom choisira un 

membre de ce groupe, l’année prochaine un membre pour 
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l’organisation de soutien pour les noms aux extensions géographiques 

pour le conseil de la ccNSO.  

 Donc pour résumer, il y a 3 membres pour le conseil d’administration, 

un membre pour le conseil directeur de la PTI, deux pour l’ALAC, un pour 

le conseil de la GNSO et 1 membre pour le conseil de la ccNSO.  

 Comme je l’ai dit déjà tout à l’heure, la date butoir pour la présentation 

des candidatures s’est étendue jusqu’au 15 mars, par conséquent, nous 

avons encore 5 jours supplémentaires pour que les personnes 

intéressées puissent présenter leur candidature. Après cette date 

butoir, les candidatures ne seront pas considérées.  

 C’est tout ce que j’avais à partager avec vous, mais si vous avez des 

questions, je peux y répondre. Je cède la parole à Manal.  

 

MANAL ISMAIL: Merci, Brajesh d’avoir partagé l’information avec le GAC et avec la 

communauté dans son ensemble. Nous vous souhaitons du succès dans 

le NomCom pour le processus de sélection et nous espérons que le Nom 

Com pourra continuer à choisir des leaders capables.  

 

BRAJESH JAIN: Merci beaucoup, nous ferons de notre mieux.  

 

MANAL ISMAIL: Bien, je crois que nous pouvons maintenant projeter à l’écran les diapos 

pour la séance de clôture. Merci beaucoup.  
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 L’objectif de cette séance est de travailler de manière interactive. Donc 

veuillez partager vos points de vue pour tous les thèmes dont nous 

discutons, ceux qui sont affichés à l’écran, ceux qui ne le sont pas. En 

général nous nous servons de cette séance pour planifier pour l’avenir, 

faire un remue-méninge. Donc dans cette diapo, voilà donc l’ordre du 

jour pour la séance de clôture ; donc l’information fournie par le 

NomCom2022, c’est ce que nous venons d’écouter. Les transitions des 

vice-présidents du GAC, remue-méninge sur la mise en œuvre des 

réunions publiques de l’ICANN, l’identification de thèmes d’importance 

pour le suivi après la réunion ICANN 73. Il en va de même pour les sujets 

opérationnels. Et, enfin, des dates clefs ultérieures par rapport à la 

réunion 73 de l’ICANN.  

 Dans cette diapositive, maintenant, nous voyons les vice-présidents 

sortants. Cette réunion marque la fin du mandat de vice-présidents qui 

apparaissent à l’écran, ceux qui ont déjà complété deux mandats 

consécutifs et qui terminent leur mandat. Donc Jorge Cancio, 

représentant de la Suisse pour le GAG, Pua Hunter représentante des 

Îles Cook et Rodrigue Guigembe représentant du Burkina Faso. Je veux 

aussi leur transmettre ma sincère reconnaissance de toutes leurs 

collaborations. Jorge, vous avez toujours été d’un grand secours pour 

moi, vous avez toujours proposé de me remplacer lorsqu’il le fallait, 

vous vous êtes proposé comme leader, vous avez dirigé beaucoup de 

thèmes, comme je vous le dis j’ai toujours bénéficié de votre sagesse et 

soutien. Pua, vous avez toujours été notre sagesse de diffusion pour les 

régions faiblement desservies et nous espérons que vous avez continué 

à le faire. Rodrigue, vous avez toujours été notre point de diffusion 
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externe pour contacter les pays francophones d’Afrique, ce qui est une 

tache et un travail très important.  

 Nous avons besoin d’une participation et d’une contribution plus 

abondante, plus courante des pays francophones d’Afrique, nous 

espérons que vous continuerez à nous aider.  

 Je voudrais aussi souhaiter la bienvenue à Pär Brumark, représentant 

du Niue. Pär commencera son second mandat, ainsi que Francis Olivier 

du Burundi, Shi Young Chang représentant de la République de Corée, 

Jaideep de l’Inde. Et enfin, mais ce n’est pas le moins important, Ola 

Bergstrem, représentant de la Suède. J’espère pouvoir travailler avec 

chacun d’entre vous. Et j’espère que nous pourrons continuer à 

collaborer en tant qu’équipe de direction pour contribuer aux besoins 

du GAC. 

 Je voudrais profiter aussi de l’occasion pour dire que le mandat du 

président est un mandat de 2 ans et, vers le milieu de mon second 

mandat, mon mandat se termine en mars de l’année prochaine, donc 

l’année prochaine à cette époque le mandat de la présidente se 

terminera. Et, en juin, nous allons ouvrir la période de nomination pour 

la présidence du GAC.  

 Encore une fois, je voudrais que vous prépariez tous pour vous proposer 

ou pour proposer quelqu’un d’autre. Et ceux qui seront nominés, je leur 

demande de se préparer à accepter et à obtenir le soutien de leur 

gouvernement. Je suis prête à répondre à toute question de votre part, 

maintenant ou de manière individuelle à tout autre moment. Vous 

pouvez me contacter par mail, par Skype ou tout autre moyen. Je 
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répondrai à toute question que vous me poserez, cela me fera plaisir. Je 

fais une pause pour voir si quelqu’un veut faire un commentaire, poser 

une question.  

 Je vois que vous participez au chat activement, que vous remerciez le 

personnel sortant et que vous souhaitez la bienvenue au personnel 

entrant.  

 

VELIMIRA GRAU: Merci, Manal. Pardon si je prends trop la parole pendant cette séance. Il 

y a des messages sur le chat et je voulais demander la parole pour 

remercier tous les vice-présidents sortant du GAC et je voulais 

également remercier très spécialement Jorge de sa motivation, de son 

orientation, d’avoir contribué avec des idées pour pouvoir faire face aux 

difficultés, pour le soutien qu’il a donné à tous les participants du GAC, 

notamment dans les moments difficiles. Merci énormément, j’espère 

que vous continuerez d’être un participant aussi dynamique vous l’avez 

été jusqu’à ce jour.  

 

MANAL ISMAIL: Merci, Velimira, je soutiens tout à fait ce que vous venez de dire, merci 

beaucoup.  

 

JORGE CANCIO: Merci beaucoup, Manal, merci Velimira. Vous m’avez fait rougir, peut-

être que vous ne le voyez pas sur l’écran…. Mais je voulais profiter de 

l’occasion pour vous remercier tout spécialement, Manal en premier 
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lieu, elle est une grande présidente, une grande dirigeante de cette 

équipe où l’on fait tellement de travail au cours de l’année. Elle est 

toujours aimable, elle nous aide à prendre des décisions avec beaucoup 

de sagesse, elle est très équilibrée. Donc nous sommes très heureux de 

vous avoir ici comme capitaine de bateau, notamment dans des 

moments difficiles comme nous avons traversé le long de ces deux 

dernières années. Ce sont des moments difficiles qui continuent, 

malheureusement, à être difficiles à cause des éléments évoqués déjà 

dans cette réunion.  

 Je tiens à remercier également mes collègues sortants, Pua, Francis et 

Rodrigue, qui continue sont deuxième mandat. Il va continuer sans 

doute son travail. Je tiens aussi à remercier Fabien, Benedetta, Gulten. 

J’espère n’oublier personne, parce qu’ils sont très importants pour que 

le GAC soit en mesure de continuer à travailler, qu’il soit efficace. Ils 

aident à améliorer notre travail. Je recommande cette expérience à 

tous. On peut mieux comprendre le fonctionnement de l’ICANN, le 

fonctionnement du GAC, son lien avec les différents comités, avec le 

conseil d’administration.  

 Et, bien entendu, je voudrais finir en vous remerciant vous tous. Et je 

vous souhaite le mieux et tout le succès à l’équipe qui vient de 

s’incorporer. Merci beaucoup.  

 

MANAL ISMAIL : Merci beaucoup, Jorge et merci de m’avoir fait rougir moi aussi.  
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 Je remercie Jorge pour Rodrigue. Souhaiter la bienvenue aux vice-

présidents entrants, j’espère travailler avec les nouveaux vice-

présidents. C’est une équipe formidable.  

 Nous passons maintenant à la diapo suivante sur la mise en œuvre de la 

réunion publique du GAC. Si vous avez des commentaires, quelque 

chose à dire sur la préparation de la séance d’ouverture, je voudrais 

savoir si vous avez des suggestions, des idées ou des commentaires. 

Pour mieux nous préparer à la séance d’ouverture et aussi pour les 

réunions bilatérales avec la communauté. On se réunit avec le conseil, 

la ccNSO, l’ALAC et la GNSO. On a eu des points de contact avec chacun 

d’eux. On a eu nos agents de liaison avec toutes ces organisations et ils 

ont fait un travail formidable pendant la période intersession afin de 

nous préparer pour les séances au cours de la réunion d’ICANN.  

 Mais encore une fois, on profiterait beaucoup des commentaires de nos 

collègues du GAC, n’hésitez pas à lever la main si vous souhaitez 

partager vos opinions.  

 Entre-temps, je vais vous demander aussi des évaluations ou opinions 

sur la rédaction du communiqué. Le processus a traversé de petits 

changements avec les réunions virtuelles. On n’avait pas cette semaine 

de préparation ou des périodes de travail en dehors du format habituel. 

Tout cela a été introduit pour la configuration virtuelle de nos réunions.  

 Nous passons maintenant aux réunions hybrides. Il faudrait peut-être 

demander des retours, que ce soit pour la confirmation de la poursuite 

de ce processus dans les réunions hybrides ou bien que vous nous disiez 
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du besoin de changer ou modifier quoi que ce soit au cours du 

processus. Le processus de préparation, de rédaction, d’application.  

 Il y a donc trois étapes du communiqué et ce serait bien de connaitre 

vos opinions sur les réunions d’information. Savoir si l’information que 

vous avez reçue avant la réunion, par écrit, ou ce qui a été introduit 

comme nouveauté, à savoir l’information verbale. Et pour ce qui est de 

la logistique pour la planification pour l’ICANN 74, nous pensons à un 

format hybride pour la réunion. Alors, il y aura de la participation en 

personne et de la participation en ligne. Nous ferons de notre mieux, 

bien entendu, pour que tout le monde sente qu’il participe à la même 

réunion. On travaillera avec l’organisation pour voir s’il y aura des 

écrans dans les salles qui montrent qui parle à distance, par exemple, et 

demandant à tous ceux qui assistent en personne de se connecter à la 

salle Zoom afin que nous sentions que nous participons tous ensemble. 

Si vous avez des suggestions, elles seront très bien venues.  

 Comme on l’a mentionné dans la séance d’ouverture, on demande déjà 

des retours des présidents des SO et AC sur des besoins spécifiques, sur 

des suggestions, au fur et à mesure de la planification de l’ICANN 74, en 

particulier avec les modifications ayant eu lieu depuis les réunions 

virtuelles.  

 Nous voudrions savoir s’il y a des opinions à cet égard et, pour finir, le 

soutien aux déplacements. Il y aura des opportunités de recevoir de 

l’aide aux déplacements pour la prochaine réunion. On n’a pas pour 

l’instant d’informations à cet égard, je ne sais pas, Julia, s’il y a quelque 

chose à cet égard ?  
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JULIA CHARVOLEN: Merci, Manal. L’équipe de soutien aux déplacements se prépare. Il y a un 

processus pour demander le soutien aux déplacements. Ce processus a 

été mis à jour justement avant de passer aux réunions en virtuel. Je vais 

coller le lien sur le chat. Jetez un coup d’œil ; mais ce processus prend 

du temps, mais apparemment les processus seront assez courts depuis 

la présentation de la demande aux déplacements jusqu’au moment où 

on présente la sélection à l’ICANN. Mais sachez que dès qu’on aura 

davantage d’informations sur cette question nous serons en mesure de 

notifier les membres du GAG à cet égard, et aussi en ce qui concerne le 

processus de planification pour l’ICANN 74.  

 

MANAL ISMAIL: Merci, Julia. Je vois qu’Alice, des Pays-Bas, a levé la main. Merci d’avoir 

brisé la glace.  

 

PAYS-BAS : Tout d’abord, merci à tous les vice-présidents sortants, à ceux entrants. 

Je tiens à vous remercier de vos guides pendant toutes les séances. 

J’espère pouvoir participer, comme je l’ai fait jusqu’à aujourd’hui. Je 

n’ai pas pu participer trop à cause du Covid, J’espère pouvoir vous 

retrouver à La Haye prochainement et connaitre le plus grand nombre 

de participants, parce qu’on ne se connait pas personnellement. Je suis 

ouverte à recevoir des suggestions sur la manière d’organiser cette 

réunion aux Pays-Bas. Si vous avez besoin de mon aide, je penserais 

avec vous, conjointement, sur la question. Merci.  
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MANAL ISMAIL: Merci de votre bienvenue dans votre pays et nous espérons bien visiter 

La Haye et nous retrouver en personne. Et vous connaitrez aussi 

d’autres membres de notre staff.  

 

ROBERT HOGGARTH : Merci, Manal. Je voudrais renforcer quelques points que vous avez 

mentionnés et d’autres renforcés par Julia. Ce sera une nouvelle 

expérience pour nous tous, l’ICANN 74, notamment pour ce qui est de la 

planification de la réunion hybride. Afin de retourner aux réunions en 

personne, il y aura différents changements. Premièrement on va 

demander la confirmation de l’assistance avant la réunion, alors on 

pourra savoir qui vient, qui va voyager. Je crois que vous avez fait un 

très bon commentaire sur le format hybride, Manal. C’est intéressant, 

parce que ceux qui ont participé avant la pandémie de Covid, 

l’expérience était de répliquer l’expérience en personne du point de vue 

à distance. Cette division de l’écran, et bien il faut essayer d’imaginer 

l’expérience en ligne alors dès que vous le souhaiterez, nous attendons 

vos idées ou suggestions. Il y aura différentes questions logistiques à 

discuter. Et si on a le temps d’en discuter plus tard et considérant le 

temps disponible entre les réunions, il est probable que nous puissions 

organiser certaines discussions en groupe qui incluront d’autres 

aspects en plus de l’agenda logistique pour pouvoir penser aux 

éventualités qui pourraient arriver, en particulier pour ceux qui ne vont 

pas voyager et ainsi être sûrs de maintenir l’activité jusqu’à présent.  
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 Et, pour finir, on ne voit pas ça sur l’écran, dans la planification de 

l’ICANN 75, dans la séance exécutive de cette semaine, ça a été difficile 

parce qu’on a demandé s’il y a 3 réunions de l’ICANN en 6 mois, il y en a 

3 i on considère la réunion de septembre, si ceci aura des conséquences 

opérationnelles, possiblement une période de nomination plus courte 

pour les dirigeants du GAC. Il y a plusieurs points à considérer. Et dans 

les mois qui viennent nous espérons toutes les suggestions et 

recommandations que vous pourrez nous donner. Merci beaucoup.  

 

MANAL ISMAIL : Merci, Rob. C’est un bon commentaire. Nous avons cette fois-ci la 

réunion annuelle générale au début du mois de septembre, c’est avant 

la date habituelle. Et cela concerne les réunions en présence. Je crois 

que le lieu n’était pas disponible à une autre date du mois de 

septembre. Je vois la main levée de Tracy, Nigel, ainsi que la 

confirmation du fait que les rapports verbaux ont été utiles. Luisa, le 

Canada et la Commission européenne. Et j’allais vois la suggestion de 

Tracy, mais je lui cède la parole.  

 

TRACY HACKSHAW : Donc, ma suggestion est la suivante : si cela n’a pas encore été fait, il 

faudrait avoir un petit groupe pour aider les dirigeants et le secrétariat 

pour la planification de l’ICANN 74 et 75. Les dirigeants devraient peut-

être avoir une expérience avec ce format. Par exemple, à l’IGF il y a eu 

une réunion hybride récemment. Bien sûr il y a d’autres réunions et 

conférences. L’idée est d’éviter les erreurs qui ont été commises. Donc 

l’expérience devrait être aussi simple que possible. Sur le papier, peut-
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être cela a l’air d’être simple. Comme Rob le disait, il faudrait répéter 

l’expérience en ligne pour ceux qui sont en présence, donc je crois que 

c’est un défi. Donc le fait d’avoir cette petite équipe… Et en particulier 

avec des personnes qui ont déjà eu des expériences hybrides ce serait 

vraiment utile.  

 

MANAL ISMAIL: Merci beaucoup, Tracy. Merci de votre proposition, c’est une bonne 

idée. Et nous sommes disponibles pour que d’autres collègues le fassent 

s’ils veulent soutenir le personnel, nous faisons apparaitre cela sur la 

liste de diffusion.  

 

ROYAUME-UNI : Oui, bonjour, bonne après-midi. Je me joins à d’autres orateurs pour 

dire que ce sera un plaisir de contribuer à tout ce qui sera nécessaire 

pour la planification de la réunion hybride. Je suis anxieux d’être à 

l’ICANN 74. J’avance un peu là-dessus et c’est quelque chose à quoi j’ai 

réfléchi assez souvent, et j’en ai parlé avec quelques-uns, il faudrait 

avoir une séance de haut niveau du GAC dans un futur relativement 

proche. Je crois que c’était en 2018 qu’on a fait cette dernière réunion 

de haut niveau, réunion du GAC, avec une composante de haut niveau, 

de nos fonctionnaires et de nos ministres pour qu’ils discutent des 

questions de politique publiques spécifiques. Je pense que ce serait une 

bonne idée, aussi pour l’ICANN que pour le GAC, d’avoir une séance dans 

un proche avenir.  
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 Mais il faut aussi démontrer l’engagement des gouvernements par 

rapport au modèle multipartite. Je crois que c’est très important au fur 

et à mesure que nous nous rapprochons du processus.  

 Si on réfléchit sur la logistique, si nous avons cette séance dans un 

proche avenir, l’ICANN 75 serait décalée parce qu’elle aurait lieu juste 

avant la réunion plénipotentiaire où les gouvernements discutent le 

modèle multipartite et la gouvernance du DNS. C’est un des thèmes 

abordés. C’est peut-être aussi un thème important pour un segment de 

haut niveau. Merci beaucoup.  

 

MANAL ISMAIL: Merci beaucoup, Nigel, merci d’avoir soulevé cette question. Et d’avoir 

avancé par rapport aux prochaines diapos puisqu’il s’agit d’un thème 

que nous avions dans nos diapos.  

 Nous avions auparavant une réunion gouvernementale de haut niveau 

pour présenter aux ministres et aux fonctionnaires de première ligne le 

travail du GAC afin que les délégués puissent avoir les ressources et le 

temps disponible nécessaire pour mener à bien le travail du GAC. 

L’objectif est de donner notre soutien aux membres du GAC pour ce qui 

est des travaux qu’ils font pour le GAC.  

 J’espère que parmi les hôtes de la prochaine réunion il y aurait 

quelqu’un qui soit d’accord sur cette réunion gouvernementale de haut 

niveau. J’espère que nous pourrons nous en servir comme un point de 

départ pour travailler en contact étroit pour que cette réunion soit un 

succès dans un proche avenir. La dernière a eu lieu à Barcelone.  
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Nous sommes toujours à court de temps, dans notre séance de clôture, 

mais nous allons voir la prochaine diapo. Il nous reste encore 8 minutes. 

Comme je l’ai dit, il ne s’agit que d’un remue-méninge, donc si vous 

voulez nous contacter par mail et partager vos idées par mail, vous 

n’êtes pas obligés de le faire pendant cette réunion.  

 La prochaine série des nouveaux gTLD, il y a aussi le travail sur les 

génériques fermés entre le GAC et la GNSO. Il y a l’étape de conception 

opérationnelle, la lettre que vous avez dû déjà recevoir du conseil 

d’administration. Nous allons ensuite communiquer avec le conseil 

d’administration. Il y a ensuite la participation continue du GAC portant 

sur les EPDP.  

Et, comme nous l’avons dit auparavant, la question de l’exactitude des 

données. C’est un travail qui ne fait que commencer et c’est la priorité 

pour le GAC. L’atténuation de l’utilisation malveillante du DNS. Il y a un 

sous-groupe qui a été formé au sein de la GNSO, il y en aura d’autres. 

L’ALAC s’est entretenue à propos de ce thème. Et bien sûr il s’agit d’une 

priorité que nous souhaitons mettre en œuvre.  

 La protection pour les OIG. Donc suivez tout cela pour voir comment on 

pourrait contribuer à cette liste de protection et de sauvegarde. Nous 

allons vous remercier de vos commentaires et contributions pour 

pouvoir finaliser ce processus.  

 Il y a aussi les engagements volontaires d’intérêt public. Cela fait 

toujours partie des points sur lesquels il faut agir, c’est quelque chose à 

quoi nous allons faire attention. Et enfin les différents thèmes dont nous 

avons discuté aujourd’hui avec l’ALAC. Ils sont tous assurément 
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intéressants pour le GAC. Et il faut en faire le suivi et collaborer de 

manière étroite avec l’ALAC.  

 Je ne vois aucune demande de parole. Avant d’avancer, je voudrais 

souligner le fait que nous avons le DAAR, des décisions d’action. C’est 

un outil très important sur lequel le GAC peut compter qui permet de 

voir clairement quelles sont les activités auxquelles vous voudriez ou 

pourriez participer. Il y a différentes possibilités pour l’avenir de telle 

manière que vous puissiez voir, que vous changiez l’interface, que vous 

puissiez voir différents aspects suivant ce qui suscite votre intérêt.  

 Prochaine diapo. Est-ce qu’il y a des questions ou commentaires ? Si 

c’est le cas, veuillez demander al parole. on n’a pas besoin de finir toutes 

les diapos de la présentation pour recevoir des questions ou 

commentaires.  

 Pour ce qui est la partie opérationnelle, il y a une liste très longue sur les 

séminaires web, sur le partage des informations des IDN, un autre sur le 

partage des connaissances sur l’acceptation universelle, le troisième 

séminaire en ligne concerne les aspects de base de la plénière. Le 

manuel sur les politiques de la GNSO, l’échange dans la période 

intersession avec le personnel de la participation gouvernementale de 

l’ICANN, c’est ce dont nous avons parlé pendant la plénière d’ouverture, 

et la révision des questions liées aux IP et nom IP. C’est une 

recommandation de l’équipe de participation ou d’engagement 

gouvernementale. Nous avons en plus des occasions de volontariat. 

Nous cherchons un président pour le groupe de travail pour 
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l’acceptation universelle et les IDN du GAC. Comme je l’ai dit, nous 

allons parler du processus de rédaction du communiqué, du format.  

 Je crois que nous devons avoir ce dialogue dans la période intersession, 

au sein du GAC, avant la réunion 74.  

 Rob, vous voulez peut-être parler de l’initiative de l’ITI ?  

 

ROBERT HOGGARTH : Je veux juste rappeler que le personnel de soutien vous contactera, l’un 

d’entre vous, comme une partie de ces changements de l’initiative des 

changements de l’information pour que vous soyez tous préparés par 

rapport à cette version d’un seul début de séance, voilà de ce dont il 

s’agit, pour voir qui a un compte sur l’ICANN, ou pas. Si vous n’en avez 

pas, nous vous invitons à en créer un. Nous en ferons un suivi avec vous 

tous, avec ceux qui ont un compte ICANN et qui ont besoin de l’adapter 

selon leurs modalités de travail, les mots de passe, c’est quelque chose 

de très important. Nous ne voulons pas que quelqu’un parmi vous 

puisse avoir des difficultés pour accéder aux contenus du GAC. S’il faut 

que nous vous contactions, l’un ou l’autre d’entre vous, vous allez 

recevoir un mail. Autrement vous pouvez nous contacter. Merci 

beaucoup.  

 

MANAL ISMAIL: Maintenant nous allons parler des communautés habilitées.  
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ROBERT HOGGARTH : Oui, hier je crois, nous avons parlé et il y a eu quelques questions à 

propos de la communauté habilitée de l’ICANN et cela fait partie de la 

transition des fonctions de l’IANA. La communauté habilitée continue 

d’être une composante importante du travail du GAC. Et lorsqu’elle a 

été créée, le GAC a établi quelques voies préliminaires. Et, au cours de 

la dernière année et demie, à peu près, il y a eu des dirigeants du GAC 

qui ont analysé ces voies et ont fait de l’évaluation en fonction de 

l’expérience. Et entre la réunion 73 et la 74, vous recevrez des 

suggestions sur la manière dont on peut mettre à jour ces critères et ces 

échanges, suivant les circonstances et les besoins pratiques. Donc vous 

aurez des informations à votre disposition.  

 Il se peut que Manal approuve ces changements avant la 74e réunion de 

l’ICANN. 

 

MANAL ISMAIL: Merci beaucoup. Nous avons commencé à parler de la planification de 

la réunion gouvernementale, nous avons aussi la mise en œuvre des 

plans du groupe de travail. Nous avons déjà dit que cela était important 

pour les séances et nous avons parlé aussi de la mise en œuvre de la 

piste de travail 2 sur la responsabilité qui continue d’être développée 

pendant la période intersession.  

 Voyons donc la dernière diapo où il y a des dates clefs. Vous les voyez à 

l’écran, je ne les lie donc pas, pour une question de temps je vais aller 

directement aller à la liste de mes remerciements parce que nous avons 

débordé de 2 minutes l’heure de clôture de la réunion. Et je veux vous 

remercier, chacun de vous, d’avoir participé aux débats très productifs 
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et je veux vous remercier de votre esprit de collaboration tout au long 

de cette semaine. Je vais remercier mes collègues du groupe de 

direction du GAC, ma sincère reconnaissance aux vice-présidents 

sortants et une chaleureuse bienvenue aux vice-présidents entrants  

 Merci aux agents de liaison, au personnel de soutien du GAC, aux 

personnalités et à l’équipe de services linguistiques, les interprètes et 

les transcripteurs.  

 Nous allons donc continuer à travailler pendant la période intersession 

jusqu’à ce que nous soyons réunis lors de la réunion 74. Faites attention 

à vous-même et reposez-vous. Excusez-moi d’avoir débordé du temps. 

Nous allons donc considérer comme close la dernière séance du GAC. 

Nous avons encore quelques séances de l’agenda de l’ICANN, j’espère 

vous y voir là. Merci beaucoup.  

 

 

[FIN DE LA TRANSCRIPTION] 


